
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BAMBINO SALVATO DA UNA MALATTIA 
Un bimbo salvato - Il padre ha dato il polmone a suo figlio

Anduel è un operaio di 34 anni di origini albanesi, insieme alla moglie Ornèla hanno 

avuto un figlio di 5 anni, affetto da talassemia e il trapianto del midollo aveva 

peggiorato le cose. L’operazione é stata molto complessa, durata 11 ore  e con un 

centinaio di persone che si sono avvicendate nei turni. Il 17 gennaio l’uomo ha 

donato parte del suo polmone a suo figlio. Dopo l’intervento, ricomincerà una vita 

normale.                      

Melissa Contristano, Samantha Summa, Rocco Santarsiero. 

LA FAMIGLIA LANGONE E' LIBERA 

Questa notte sono stati liberati tre cittadini italiani, Rocco 

Langone, la moglie Maria Donata Caivano e il figlio 

Giovanni Langone, che erano stati sequestrati il 19 maggio 

2022 nella loro abitazione alla periferia della città di 

Koutiala, a sud est della capitale del Mali, Bamako, dove 

vivevano da diversi anni, del tutto integrati, all’interno di 

una comunità di Testimoni di Geova. All’epoca del 

rapimento lavoravano alla costruzione di una chiesa a 

Sincina, il villaggio dove vivevano. L’aereo con a bordo i tre 

cittadini italiani liberati in Mali è atterrato alle 15.35 

all’aeroporto militare di Ciampino. Ad accoglierli il vice 

presidente del Consiglio e ministro degli Esteri, Antonio 

Tajani con cui hanno scambiato abbracci e una breve 

conversazione. Tajani ha ringraziato per il grande lavoro 

fatto dalla diplomazia e dalla intelligence per riportarli a 

casa; ha sottolineato che c’è stato, durante il sequestro, 

una grande collaborazione della famiglia, che ha sempre 

mantenuto il silenzio con grande serietà. È così - ha 

aggiunto - che si ottengono i risultati. Il rapimento era 

avvenuto in pieno giorno: quattro uomini armati avevano 

fatto irruzione nella loro casa di Sincina il 19 maggio 2022 

— a 300 chilometri a sud di Bamako — e li avevano portati 

via su un pickup. Con loro c’era anche un amico, di 

nazionalità togolese: non è chiaro, per ora, se sia stato 

liberato anche lui. 

Francesco Filitti 

TRASPORTI 

IL “BIKE SHARING” NELLE 

STAZIONI DELLA FAL A 

POTENZA E MATERA  
Soddisfazione per il via libera al 
finanziamento è stata espressa dall’ex 
assessore regionale Merra  Un servizio di 
“bike sharing”,che letteralmente vuol dire 
‘condivisione di …                             A pag. 2 

Potenza - Giugliano 

IL LEONE TORNA A 

RUGGIRE 
Un Potenza in crisi, reduce da tre punti nelle 
ultime sei partite, incontra un Giugliano che 
arriva al Viviani con una sola sconfitta nelle 
ultime sette. 

 A pag. 4 

Il fumo delle sigarette  

 IL FUMO UCCIDE! 

Se fumi aumenti il tuo rischio 

di morte   
Ci sono molte persone che iniziano a fumare 

alla sola eta di 25 anni forse anche prima .  

                                                                A pag. 2 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

di Vincenzo Bochicchio 

 
Soddisfazione per il via libera al finanziamento è stata 

espressa dall’ex assessore regionale Merra  

Un servizio di “bike sharing”, che letteralmente vuol dire 

‘condivisione di una bicicletta’, sarà presto attivo nelle 

stazioni FAL di Potenza e Matera. Nei giorni scorsi, 

l’approvazione della delibera in Giunta regionale ha 

consentito al progetto, ideato, dalle Ferrovie Appulo 

Lucane, di poter beneficiare del finanziamento, da oltre 700 

mila euro, messo a disposizione dal Ministero delle 

Infrastrutture e dei Trasporti. - Un progetto interessante e 

virtuoso che si inserisce nella previsione dell’intermodalità 

ecosostenibile che è parte fondamentale del nostro piano 

trasporti - spiega Dina Sileo , assessore regionale alle 

Infrastrutture e ai Trasporti - si tratta di un servizio 

complementare all’utilizzo di mezzi su gomma o rotaia, che 

consentirà a pendolari e turisti a Potenza e Matera di 

prelevare le bici direttamente in stazione per spostarsi 

all’interno delle città. 

Un progetto che, evidenzia Sileo, aveva subito intoppi 

durante l’iter legislativo ma che siamo riusciti a recuperare 

in extremis grazie ad una delibera di giunta evitando che i 

fondi andassero persi.  

Soddisfazione per il via libera è stata espressa anche dall’ex 

assessore regionale alle Infrastrutture e Trasporti, Donatella 

Merra, che si rallegra del fatto che la sua proposta sia giunta 

a compimento e che pendolari e turisti potranno avvalersi 

di un trasporto pubblico sempre più integrato ed a tariffe 

contenute. 

 

CELEBRE SETTIMANA DELLA MODA A MILANO 

FASHION WEEK A MILANO 
SETTIMANA DELLA MODA A MILANO 
La settimana della moda di Milano o Milano “fashion week” è una 
celebre settimana della moda tenuta due volte all’ anno a Milano, 
in Italia. La settimana della moda di Milano é stata istituita nel 
1958 e fa parte delle “ Big Four “ , ovvero dei quattro eventi della 
durata di una settimana relativi al mondo della moda. 
Possiamo dire che in passerella sfilano simboli del marchio rivisti e 
corretti. Le marche più gradite dagli spettatori sono: Versace, 
Prada, Fendi, Armani e Gucci. 

Chiara, Giulia, Alicia 

 

 
 

Il fumo delle sigarette  

IL FUMO UCCIDE! 
Se fumi aumenti il tuo rischio 

di morte   
 

Ci  sono molte persone che iniziano a fumare alla sola 

eta di 25 anni forse anche prima . 

Il fumo può causare molte malattie ( precisamente 27), 

molto spesso causa il cancro o il tumore ai polmoni. 

Inoltre contiene: cadmio , butano , acido stearico , 

toluene, nicotina,ammoniaca, metanolo,monossido di 

carbonio, arsenico, metano, acido acetico .  

Questa è la percentuale degli italiani che fumano :  10 , 

5 milioni di persone  

 

INTERVISTA AI GENITORI  

SIMONA DAMONE : Io non ho mai fumato , per me il 
fumo è la cosa più brutta che ci  sia per non vivere in 
modo sano .  
GIUSEPPE PACE: Io fumo , so che fa male e conosco i 
rischi , ma non riesco a smettere di fumare .  

Alessandra Fiatamone 
Giulia Pace  

Ilaria Gentile 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
SPAZIO NEWS 

Tre astronauti americani e uno russo sono decollati dalla 
Florida alla volta della Stazione Spaziale Internazionale (ISS), 
dove rimarranno per circa 6 mesi, l'arrivo è previsto per il 5 
marzo. La missione è la Crew-8: prevede oltre duecento 
esperimenti e un'iniziale collaborazione con i membri della 
Crew-7. 
 Il razzo Falcon 9 di SpaceX è decollato alle 22.53 ora locale, 
mentre in Italia erano le 4.53 di questa mattina , dal Kennedy 
Space Center. Pochi minuti dopo, ha sorvolato l'Oceano 
Atlantico a una velocità di circa 9.700 km/h, ha riferito la 
Nasa.  
La navicella ha impiegato circa 9 minuti per entrare in orbita 
e l'equipaggio darà il cambio a 4 colleghi. Il lancio, 
inizialmente previsto per sabato scorso, era stato posticipato 
a causa del meteo sfavorevole. 

Gerardo Gabriele Sabia 

THE FERRAGNEZ, Fine di 

un Amore. GAME OVER? 
“Architettato tutto”, i Ferragnez si sono 

davvero lasciati? 

 

Chiara Ferragni, famosa influencer e Fedez 
sembrano non essere più insieme. 
Dalle ultime indiscrezioni, la storia d’amore più 
chiacchierata del Web sembra esser giunta al 
capolinea. 
Segnali di tempesta erano già apparsi dal 
Sanremo 2023, ma poi sembrava essere 
rientrato tutto dopo la malattia di Fedez. 
In questi giorni dopo una brutta storia legata ad 
una nota marca di panettoni che vede coinvolta 
l’influencer, proprio nel momento di maggiore 
bisogno, Fedez è volato a Miami allontanandosi 
dalla moglie e da tutti i problemi che la vedono 
coinvolta. Alcuni affermano che sia tutto falso, 
per distogliere l’attenzione dallo scandalo del 
Pandoro, ma Chiara nelle storie Instagram non 
indossa più la fede nuziale e Fedez è stato 
sorpreso a cercare un nuovo appartamento nel 
centro di Milano. I presenti raccontano che a San 
Valentino, in un noto e costoso ristorante 
milanese (Cracco in Galleria a Milano), subito 
dopo la cena che doveva essere riconciliante, i 
due si sono scontrati in maniera abbastanza 
evidente. 
 

Rosapia Paccione 
 

di Giulia Margiotta 

Un libro in cui ci sono racconti di bambini che 

hanno affrontato i pericoli dell’immigrazione 

per arrivare in Italia.  

Attraverso i racconti dei giovani protagonisti 

possiamo ripercorrere la storia dei diversi 

flussi migratori che, negli ultimi anni, hanno 

interessato il nostro Paese e provare a 

comprendere le diverse culture e ad 

assaporare la ricchezza della differenza.  

Il grande scrittore nato a Napoli il 1977, prima 

insegnante di lettere nella scuola media, ora 

scrive libri per ragazzi e si occupa inoltre di 

laboratori di scrittura creativa per l’infanzia 

presso scuole, librerie e biblioteche.  

Il 21 marzo la nostra scuola avrà la fortuna di 

incontrarlo per confrontarsi. 

 

 

Una gravissima perdita per tutta la nostra scuola. Il 

collaboratore Antonio Barbalinardo è venuto a mancare 

improvvisamente. Tutti siamo molto rattristati. Il suo ricordo 

resta vivo nei nostri cuori. CIAO ANTONIO 



 

 

 
Un Potenza in crisi, reduce da tre punti nelle ultime sei partite, incontra 

un Giugliano che arriva al Viviani con una sola sconfitta nelle ultime 

sette. 

Il Potenza si schiera con: Alastra tra i pali, Verrengia, Armini, Hristov, 

Burgio in difesa, a centrocampo si trovano Schiattarella, Candellori, 

Castorani e Hadziosmanovic, mentre in attacco ci sono Asencio e Volpe. 

L’arbitro fischia l’inizio della partita e dopo neanche 5 minuti Giovanni 

Volpe, con un bellissimo gol col destro a giro, sblocca il match. 

Al 31’ minuto la squadra di Marchionni insiste con un colpo di testa di 

Armini su calcio d’angolo che per poco non entra in porta grazie ai 

guantoni del portiere avversario. 

Subito, l’autore del gol tenta la doppietta ma viene respinto dall’estremo 

difensore. 

Al 42’ il Giugliano si rende per la prima volta pericoloso; l’attaccante salta 

tutti con dei dribbling e tira, ma viene parato da Alastra con i piedi e la 

butta in calcio d’angolo. 

All’inizio del secondo tempo in 5 minuti vengono espulsi 2 giocatori del 

Potenza, che rimane in nove. 

Al 55’ c’è il gol del Giugliano, ma viene annullato per fuorigioco. 

Per tutto il secondo tempo più 7 minuti domina la squadra ospite, ma 

con caparbietà il Potenza si porta a casa la sua meritata vittoria e torna 

a ruggire. 

 

A cura di Andrea Genovese e Manuel Giulivo 

 

 

Amedeo Cocuzzo - Simona Racina 
 
MATERA - Medaglia di Bronzo nel Nuoto Agonistico. Terzo posto per 

Amedeo Cocuzzo nei campionati regionali di Matera nei 50metri STILE 

LIBERO (tempo 45.29), inoltre arriva anche un quarto posto per lui nei 

50metri RANA. - Per esser stata la mia prima gara sono molto 

soddisfatto, ringrazio la mia allenatrice Jlenia per avermi preparato al 

meglio per il campionato – 

AGROPOLI – Medaglia di “Legno” nel Nuoto Pinnato. Quarto posto per 

Simona Racina nei campionati italiani di Agropoli nei 50m e nei 200m 

mp. - Nonostante non sia stata premiata in alcune gare mi sento 

comunque molto soddisfatta perché mi sono impegnata molto. 

Ringrazio il mio allenatore Antonio Potenza per avermi sostenuto e 

tutti i miei amici che mi hanno fatto trascorrere un’esperienza 

divertentissima  

Il NUOTO è la nostra più grande passione che speriamo non 

abbandonare mai! 

 

  

 

Cresciamo con  … lo sport  

Lo  sport  ci prepara  alla  vita,   ci  fa  sognare  e  ci  insegna  a  non   

arrenderci  mai ,  a   tener duro   e   a  gareggiare   puntando  su   

noi  stessi   e  sulle    nostre   sole   forze.      Si   vince  rispettando  

le  regole,  e  dopo  ogni  caduta   ci  si  rialza  più  forti   di  

prima.‘’Più  dolorosa   sarà  la  caduta,  più  trionfale sarà  la  risalita  

‘’  come  dice  un noto  calciatore  inglese  Wayne 

Rooney.Insomma lo sport   ci  fa  diventare  grandi.    

Ma cosa ci insegna? Uno  sport  ci  prepara  alla  vita . Essere  

sportivi  significa  saper  accettare  una  sconfitta e da essa 

ripartire congratulandosi anche con gli avversari  stringendogli 

magari anche la mano. 

C’è sempre un traguardo da raggiungere. Questo vuol dire  che 

tutti  i  partecipanti  di  una  partita  hanno  la  stessa  possibilità   

di  vittoria.  Partecipare  ad  una partita ci  insegna  il  valore  

dell’amicizia    e  della  fraternità  tra  noi partecipanti.Penso… che 

si tratti di noi bambini, di ragazzi o di adulti lo sport rappresenta 

una scuola di vita, che non smette mai di insegnare nuove regole: 

stare con gli altri, condividere, contribuire al raggiungimento di 

obiettivi difficili, sfidanti, ma non impossibili. 

                                                        di Paolo  Cinefra 
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